



SAINT GERMAIN

Flamas Solares, NESARA Y Energias Galacticas

Meline Lafont - 27 de Marzo del 2014

Saludos, mis queridos amigos, soy yo, Saint Germain proporcionando noticias, muchas noticias de vuestra realidad. De vez en cuando me gusta intervenir con una noticia importante, a presentar eventos mientras que otras veces prefiero darle más actualizaciones que están teniendo un impacto más profundo en su proceso de Ascensión. Pues bien, este mensaje contiene ambos enfoques.

El año 2014, que es el primer año de la realización de todos sus deseos, sus realidades, sus creaciones y sus preparativos, ya ha traído consigo muchos cambios iniciales. Para empezar me refiero más específicamente a las erupciones solares intensas que están teniendo un enorme impacto en su realidad terrenal y también en su conciencia actual y su encarnación.

Nunca hay que subestimar los enormes poderes e impulsos, ya que representan un eslabón crucial en este proceso de Ascensión global. Más que nunca se apresuran hacia ustedes con los impulsos más poderosos y a un ritmo aún más rápido de lo que

podrían imaginar.

Sean prevenidos, mis amigos, todo se intensificará y aumentará aún más! Esto les ayudará a conseguir más y más despertares, cambios que suceden en vuestra realidad terrenal. Hasta ahora, el aumento de las erupciones solares ha sido una especie de ‘terra incognita’, una región desconocida para muchos de ustedes, porque la intensidad de esas bengalas nunca han alcanzado tales proporciones como lo tienen ahora.

Cada llamarada solar es en sí mismo una gran creación y una activación que contribuye a la realización de vuestro Ser interno dentro de su propio medio ambiente, dentro de sus realidades, así como dentro de sus propias encarnaciones.

La mayoría de los trabajadores de la Luz y Maestros en este planeta que están listos para esto están encarnando la fusión de su Presencia YO SOY y de la Conciencia de Cristo, toda esto es evolución a lo largo de las diferentes fases.

Eso podría requerir aún anclarse más a la tierra y relajarse, así como más de descanso y una cierta experiencia con el fin de convertirlos en creadores internos equilibrados. Hacen un llamamiento para penetrar en sus realidades y conciencias, pero también requieren un medio para manifestarse en el TODO a través de sus realidades y encarnaciones. Sus cuerpos, sus conciencias tienen una importancia crucial en todo este proceso.

No es sólo la conciencia humana que se manifiesta en sus formas visualizadas y sus creaciones, sino también la conciencia global en su totalidad a través de todo el planeta, de todas las creaciones de la Tierra y más allá, adopta formas y creaciones en el planeta – y un cambio solar que también tiene un impacto en otros planetas y otras realidades / Dimensiones.

Como una conciencia colectiva que se están convirtiendo cada vez más alineados, no sólo con los demás como raza humana, sino también con los elementales de la naturaleza, con el reino animal y aun con el mundo de las hadas.

Cuanto más se alinean en el mismo nivel y en la misma vibración con los animales y el reino elemental, así como con los seres de dimensiones superiores, como las hadas y los Devas, más la conciencia se expandirá hacia una unión más Galáctica y una fusión de las conciencias.

La Federación Galáctica ya comenzó sus planes para garantizar una presencia efectiva a nivel planetario para todos aquellos de ustedes que están listos para esto. En función de la realidad de cada uno, en la intención del corazón, en su respectiva conciencia y vibración, los contactos se realizarán de tal manera y en un nivel de frecuencia tal que ustedes podrán manejar fácilmente.

Si ustedes todavía se adhieren a la conciencia cuando la separación está todavía presente el hecho se reflejará en consecuencia. Si, por otro lado, ustedes representan la conciencia de la Unidad y tolerancia, esta fusión de conciencia se llevará a cabo con estas energías galácticas que les permitirá ser más conscientes de los aspectos multidimensionales de ustedes mismos.

Cuanto más ustedes hagan al propio Ser el dueño de las situaciones, más crecerá el poder en su corazón y se encontrarán en equilibrio, y más, ustedes serán capaces de determinar y crear de qué manera desean experimentar su primer contacto Galáctico por sí mismos.

Hay muchas posibilidades que están a su disposición para su

bienestar. Disfruten de las próximas creaciones y las interacciones más conscientes y exploraciones con aquellos aspectos galácticos de ustedes mismos y con sus familias de la Luz.

Un buen número de buques ha aterrizado en realidad y un permiso para esto ha sido concedida por la conciencia colectiva. Sin embargo, esperamos con ansiedad lo que la respuesta política será con respecto a nuestra presencia entre la población humana, ese tema está a la orden del día. Una cierta cantidad de avances muy importantes están llegando a su forma, que abarca no sólo la conciencia galáctica, sinó mucho más.

Una de esas cuestiones se refiere a Nesara como he estudiado minuciosamente muy duro sobre él en las últimas semanas. La Ley Cósmica perteneciente a la súplica de amor incondicional y la libertad ha llegado a sus costas. El avance ya se ha manifestado y ha vuelto a pasar.

En primer lugar todo lo se lleva a cabo a nivel etérico antes de que un cambio planetario se lleve a cabo, pero no se olviden, mis queridos, que son ustedes los que tienen el control en cuanto a lo que pueda ocurrir en su realidad personal.

Así, en pocas palabras, ustedes son los que deben decidir cuándo y cómo todo esto va a ocurrir en su fase final. Yo soy el que allana el camino para que se habilite esto y para ayudar a llevarlo a cabo.

Sólo la conciencia colectiva puede autorizar y permitir lo que va a ocurrir a continuación, esto con la colaboración de sus propios poderes divinos, trabajando con sus energías y con su conciencia para determinar donde puede ayudar a llegar a un avance o donde todavía tengo que echar una mano de ayuda para socorrer a los

potenciales involucrados.

También se puede ver como un orbe de energía de Luz que se entregó a mí de todos ustedes, y en sí mismo simboliza sus creaciones del corazón y sus poderes internos para el cambio. Este orbe de la energía de luz permite que logre todo lo que se contiene en ella debido a mis poderes de manifestación de lo que puede allanar el camino políticamente lo más arriba posible.

Sin ese orbe de las creaciones no puedo interferir y una interferencia no está permitida sin sus consentimientos, cooperación, apertura y crecimiento en la conciencia. Cuanto más que este orbe contenga la unidad, la cooperación y las intenciones del corazón, más poderoso se vuelve.

Ha habido muchas discusiones en estos últimos meses, una gran cantidad de trabajo preparatorio se ha hecho a pesar de que ustedes no son conscientes de ello. Sin embargo, algunos de ustedes están completamente al tanto de lo que sucedía y fueron capaces de recoger algunos recuerdos. Esa paciencia será recompensada, un hecho que se está volviendo cada vez más evidente.

Dejen la actitud de esperar a que pase algo detrás de ustedes cuando las cosas no están del todo hechas por ustedes, sepan que se realizan a través de ustedes y con todos ustedes, ya que juntos formamos una unidad que puede apilar todos los poderes que crearán desplazamientos y cambios efectivos.

Sólo puede funcionar como un vínculo o como asistente, sin embargo el resto sigue siendo sus propias experiencias colectivas, sus propias posibilidades / creaciones, ya que su conciencia deja las marcas y se da cuenta que de todo lo que esta aquí en este planeta es el resultado de las conciencias.

Yo no soy el salvador de este planeta y no distribuyo mi conciencia y mis energías de Maestro de una manera fuerte y constante en esta realidad como una contribución en este proceso de Ascensión, ya que es la Era de Acuario, que representa mi energía pura y mis poderes por el camino de la Llama Violeta.

Vamos todos a empoderar ahora esta conciencia colectiva y vamos a continuar como una y la misma fuente de amor para que el camino hacia la libertad eterna y hacia una existencia despreocupada puedan llevarse a cabo. Juntos vamos a lograr la Ascensión planetaria lo más perfectamente posible, no somos nada el uno sin el otro y estamos todos en nosotros mismos.

YO SOY EL QUE YO SOY

Saint Germain

LA INTERCONEXION ARCOIRIS

ARCANGEL CHAMUEL

Web: www.lainterconexionarcoiris.com

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION